

Am Freitag sind die Kinder des 2. und 3. Kindergartenjahres zu einem Ausflug zur Nidrumer Heck gestartet. Bei leicht verregnetem Wetter ging es los.

Im Wald erwartete uns Daniel, der uns begleitete. Die Kinder konnten den Wald mit den verschiedenen Sinnen erleben: Hören, Sehen, Riechen und Fühlen. Dafür machte Daniel interessante Spiele mit den Kindern.

Anschließend ging es über den Janskaulbach zur Knochenhöhle, wo die Kinder ihr Frühstück aufessen und noch etwas spielen durften.

Die Erwachsenen und Kinder hatten viel Spaß: durch Pfützen gehen, im Moos liegen, mit einer Augenbinde durch den Wald geführt werden...





